

Egretta garzetta

19-VIII-51 - Zaratán.

Long. T. 646 mm
Enverg.....1058 "
Ala 285 "
Cola 97 "
Tarso 119 "
Pico 81 "

Individuo al parecer juv. ya que no he podido determinar el sexo, con seguridad. Posiblemente es o.

Plumaje.

En perfecto estado, sin acusar muda en ningún sitio y con seguridad nuevo. Otra de las razones para creer que es juv. Carece en absoluto de plumas ornamentales. En el occipucio unas plumas más largas, como moñito. Ojos amarillos y patas negras y verdes, que me parece un buen distintivo para clasificación en mano y fresco.

Alimentación.

Fulpa de peces de la que se reconocen 3, un probable Gobio y 2 Rutilus prob. de unos 9 cms.

Solo encuentro 3 mandíbulas faríngeas, después de levigar al grifo. Parece que no es este buen procedimiento. Había más de 5 peces, juzgando por el volumen. Un insecto irrecognoscible.

Las mandíbulas de 2 peces dif. con 4 dientes en una hilera y otros 2 pequeños y muy juntos al lado del más próximo a la rama curva. Son bastante agudos y de punta en uña.
No de Rutilus ni Cyprinus.

Fué cogida herida en la cuneta, entre Zaratán y Valladolid, el primer día de caza. Tenía un perdigón en el cuello y un ala rota. (Quizá escapó de un coche en que la traían herida? Es extraño no la cobrara el cazador, teniendo rota el ala.
El primer ejemplar que tengo en las manos.

Contando el visto hace 2 años, en 5 de Agosto, con 5 garzas reales, la 2ª noticia. Debe ser de paso escaso aquí, probablemente regular. Mayaud, la considera errética en Francia, excepto Camarga donde anida.

Al disecarla hay que cuidar de tirar mucho de la piel del dorso y cuello. El plumaje es muy delicado y se ensucia con gran facilidad.

20-VIII-52- Polhos. ♀ juv. Cont. est. -

- Lenciscus de 7 cms.
- Aptero 1